



3年生の現場実習、2年生の校内実習も終わり、通常の学校生活に戻っております。実習期間は、生徒達もよく頑張っていました。先輩達の姿を見て、1年生にとっても良い刺激になったのではないのでしょうか。

急に暑くなったり梅雨の時期に入ったりして、体調管理も大変だと思いますが、1日1日を大切に、1学期の終盤も充実した学校生活にしていきたいと思います。

## 境公園の花壇整備(6/6)

地域とのつながりにより、学校の南東に隣接する境公園の整備には、本校が大きな役割を果たしています。6月6日(金)には、園芸グループの生徒達により、境公園の花壇にきれいな花が植えられ、大変すばらしい景観になりました。

配色等、花壇のデザインも生徒達が一生懸命考えました。

境公園の地域清掃は残念ながら雨天中止となってしまいましたが、今後も境公園をよりよくしていくために、生徒一同、力を合わせて頑張っていきます。



## 6月5日(木) 第1回学校評議員会

令和7年度は、5名の方に学校評議員としてお世話になります。

- ・ 峯岸 幸弘 様(群馬大学共同教育学部客員教授)
- ・ 相川 淳 様((株)ブルースカイワン取締役マネージャー)
- ・ 澁澤 嘉子 様(社会福祉法人 桑の実福祉社会総合施設長)
- ・ 佐藤 和弘 様(境南地区長)
- ・ 若岡 輝之 様(PTA会長)

学校評議員さんには、校内の様子や授業の様子も見ていただきました。丁寧な指導が行われていることをお褒めいただいたとともに、生徒達の卒後の社会自立に向けてより一層、教育活動を充実させてほしい、と激励の言葉をいただきました。

## 6月11日(水) 伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラム

境総合文化センターにてフォーラムが開かれ、本校からは松尾美木さんが代表として参加しました。小学生～高校生が一緒の班になっての班別協議も行われました。松尾さんは「いじめはダメだとわかった上でフォーラムに参加したが、仲良くなる方法などについて、自分では思いつかないような様々な意見を聞くことができ勉強になった」と感想を述べていました。



## 6月13日(金) マナーアップ運動

朝の登校時間に合わせ、県下一斉のマナーアップ運動が行われました。3年生の4名の保護者の方々にも御協力いただき、①境町駅前、②群馬銀行境町支店前交差点、③校門前、の3カ所に分かれて、生徒達の交通マナーを見守りました。御協力ありがとうございました。生徒達は安全な歩き方で登校することができていました。また保護者や教員への挨拶もよくできていました。



## 上毛新聞ジュニア俳壇掲載

掲載おめでとうございます!!

- ・ 前向いて 春一番に 立ち向かう
- ・ 菜の花が 芸術的に 満開に

- (栃木 美玖さん、5月29日掲載)
- (光山 倫世さん、6月5日掲載)